



Aldeguer, operado con éxito en Barcelona, afronta un largo proceso de recuperación

MOTOGP

El piloto de La Ñora se perderá la pretemporada tras su accidente del jueves en Valencia, aunque su equipo no concreta plazos ni fechas

FRANCISCO J. MOYA

MURCIA. El piloto murciano Fermín Aldeguer fue operado con éxito este viernes en Barcelona de la rotura de la diáfisis del fémur izquierdo que sufrió el jueves por la mañana durante un entrenamiento en el Aspar Circuit de Guadassur en Valencia, según informó Gresini Racing, su equipo. El accidente del Galgo de La Ñora en el trazado de Guadassur fue más serio de lo que en principio parecía y la operación tenía su complicación. Todo salió bien y «ahora es momento para descansar», publicó Gresini Racing en sus redes sociales.

El piloto murciano comienza ahora un proceso de recuperación para el que su equipo no dada de momento plazos. Pero pasarán bastantes semanas hasta que Aldeguer pueda volver a subirse a la moto. El primer test oficial de la temporada 2026 de MotoGP está programado para celebrarse en Sepang (Malasia) entre el 3 y el 5 de febrero. Y el primer Gran Premio de la temporada será el de Buriram (Tailandia), entre el 27 de febrero y el 1 de marzo. Lo lógico es que Aldeguer se pierda ambas citas y no pueda arrancar con normalidad su segunda temporada en la categoría reina.

La cirugía en estos casos es una reducción abierta y fijación interna y una persona que no sea



Fermín Aldeguer, en el box del equipo Gresini en una carrera del pasado curso. AFP

Una persona que no sea deportista de élite necesitaría cuatro meses para recuperarse, pero Aldeguer volverá antes

Pr: Diaria
Tirada: 16.533
Dif: 13.503

están hechos de otra pasta y es habitual que los plazos se recorten sustancialmente cuando hablamos de motociclismo.

Pero Aldeguer solo tiene 20 años, su carrera deportiva está comenzando y no parece razonable que se corra demasiado y se intente forzar la máquina. Hay casos muy conocidos de pilotos que por querer reaparecer antes de tiempo han terminado viviendo después auténticos calvarios físicos. Marc Márquez, muy cercano al murciano, es un buen ejemplo de esto. Por tanto, lo normal es que Aldeguer no pueda estar ni en el primer test de pretemporada en Sepang (3-5 de febrero) ni en el segundo test de Buriram (21-22 de febrero) y es bastante probable que se pierda las primeras carreras del año.

El doctor que operó a Acosta

La intervención quirúrgica a Aldeguer fue llevada a cabo por el doctor Ignacio Ginebreda, del Departamento de Ortopedia y Traumatología del ICATME del Hospital Universitari Dexeus de Barcelona. Es el mismo cirujano que operó a Pedro Acosta en 2022, cuando el mazarronero sufrió un accidente haciendo motocross en Ceutí y sufrió una fractura multifragmentada en el fémur izquierdo. Aquella operación también fue un éxito y Acosta quiso volver a competir seis semanas después de abandonar el hospital, pero los médicos del Mundial no le permitieron correr tan pronto. Reapareció dos meses después. Seguramente, Aldeguer firmaría hoy poder repetir aquello y estar en disposición de competir en MotoGP dentro de dos meses. De momento, su equipo no da plazos de recuperación.